

El equipo mexicano Pumas de la UNAM recibirá hoy a la escuadra argentina Velez Sarsfield, en el estadio de Ciudad Universitaria, en el juego de vuelta de las semifinales de la Copa Sudamericana. En el partido de ida, realizado la semana pasada en Buenos Aires, ambos equipos no se hicieron daño al empatar a cero. Bruno Marioni (en la ima-

gen), el delantero argentino de los Pumas, confía en que a sus compatriotas les pese la altitud de la ciudad de México, mientras que para el timonel de los felinos, Miguel España, el equipo mexicano deberá jugarle a su similar argentino con intensidad. El **DEPORTES/25a** partido comenzará a las 19:15 horas